



I - Sport, Kultur, Fremdenverkehr

Wipperfürther Stadtfilm

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur	Ö	19.11.2008	Kenntnisnahme

Die Premiere des vom hiesigen Film-Club 86 produzierten Stadtfilmes fand am 22.08.2008 in der Drahtzieherei statt. Das Interesse an dem Imagefilm war so überwältigend, dass kurzfristig der vorgesehene Programmablauf geändert werden musste. Es wurde zwei verkürzte Präsentationsveranstaltungen angeboten, um dem großen Interesse gerecht werden zu können.

Den gesamten Film merkt man an, dass er von Wipperfürthern für Wipperfürther gedreht wurde. So viele typische Wipperfürther Eindrücke hätte ein externes Filmstudio aufgrund fehlender Kenntnisse gar nicht einfangen können. Insofern galt und gilt der besondere Dank der Stadt Wipperfürth dem gesamten Produktionsteam des Film-Clubs 86 e.V. für die geleistete hervorragende Arbeit.

Der Wipperfürther Stadtfilm wird nach wie vor sehr stark nachgefragt. Er wird sowohl über die Touristikabteilung der Stadt Wipperfürth als auch über den Bürgerservice zum vereinbarten Festpreis von 10,00 € veräußert. Er ist ebenso im örtlichen Buchhandel sowie bei den Mitgliedern des Film-Clubs 86 e.V. erhältlich.